

Rodolfo Núñez Durán

Con justa razón dijo un destacado Historiador: 'existe un cierto mimetismo entre la fisonomía del planeta y la humanidad'.

Si observamos al ser humano nos daremos cuenta que muchos hombres viven en las profundidades del materialismo; otros en las llanuras de la mediocridad y solamente unos pocos tienen la felicidad de elevarse con majestuosidad en las cumbres de Espiritualidad.

En este trabajo nos referimos al Profesor Rodolfo Núñez Durán, cuya vasta y silenciosa labor cultural, con proyecciones Espirituales e Históricas, merece ser destacada como ejemplo para la juventud chilena.

Rodolfo Núñez Durán nació en Antofagasta el 4 de Noviembre de 1931. Estudió en Santiago, en el Instituto Alonso de Ercilla, y en los Liceos de Aplicación y Federico Hansen. Aprobó el Bachillerato en Letras. Estudió Derecho en la Universidad de Chile y posteriormente se tituló de Profesor y Contador.

El profesor Núñez Durán inició su carrera docente como Director de una Escuela en Cauquenes. Durante su estada en esa ciudad, enseñó los días domingos a leer y escribir gratuitamente a los reclusos de la Carcel. En su trayectoria educacional, cerca de 18.000 jóvenes fueron sus alumnos en escuelas, liceos e Institutos Comerciales fiscales y particulares. En el espíritu de todos ellos, dejó grabada una huella de amor a Dios, a Chile y al estudio.

El profesor Núñez Durán se inició en el campo literario a los 18 años de edad. Continuó escribiendo con perseverancia. Pulió su pluma con un estilo claro, veraz e imparcial, orientado al perfeccionamiento espiritual del hombre, la grandeza de Chile y la paz entre los pueblos. Sus artículos son publicados actualmente en cuarenta diarios, periódicos y semanarios del país.

Día a día crece el prestigio intelectual del profesor Núñez Durán, que se comprueba por la cordial acogida que tienen sus artículos en las columnas de la prensa nacional y por la numerosa correspondencia que continuamente recibe desde varias ciudades de Chile. Todas esas manifestaciones de sincero reconocimiento constituyen un justo estímulo, para que siga escribiendo por la grandeza espiritual de la nación chilena.

Al concluir este trabajo, complacido de poder destacar un renovador espiritual, puedo señalar que concuerdo plenamente con el pensamiento del profesor Núñez Durán cuando en una conferencia expresó 'Que sólo el estudio, el trabajo y el amor a Chile, elevarán el espíritu de nuestro pueblo y lo hará traspasar las nubes de la desorientación, para encontrar en el más allá, el sol de la felicidad y grandeza'.

JULIO BALLESTEROS CHANDIA

700453

del Archivo Lincol. 27. VII. 1979 p. 3

Rodolfo Núñez Durán [artículo] Julio Ballesteros Chandía.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ballesteros Chandía, Julio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rodolfo Núñez Durán [artículo] Julio Ballesteros Chandía.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile